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Solicita a continuidade e conclusão das
obras de construção da nova sede do
Corpo de Bombeiros Militar no Município
de Fátima do Sul, iniciada anteriormente
com recursos destinados pelo Deputado
Federal Geraldo Resende e outros
parlamentares.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a continuidade e conclusão das obras
de construção da nova sede do Corpo de Bombeiros Militar no Município de Fátima do
Sul, iniciada anteriormente com recursos destinados pelo Deputado Federal Geraldo
Resende e outros parlamentares.

Plenário Deputado Júlio Maia, 6 de fevereiro de 2024.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(005/2024)

JUSTIFICATIVA

A obra, iniciada no segundo semestre do ano de 2020, em terreno de 4.475 m2
localizado na Rua Antônio Celestino de Carvalho, em Fátima do Sul, tinha a previsão
para término no primeiro semestre de 2022, contou com o respaldo orçamentário de
emendas viabilizadas pelo Deputado Federal Geraldo Resende e outros parlamentares
de Mato Grosso do Sul, somando investimentos previstos no valor de R$ 1,6 milhão,
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também com a contrapartida do Governo do Estado. A área a ser construída, conforme
projeto, é de 724,7 m2, incluindo dois blocos: um operacional e outro administrativo.

Com sua paralisação e a população aguardando pela benfeitoria para abrigar o Corpo
de Bombeiros Militar, existe um apelo geral para que a construção seja continuada e
finalizada e, em se tratando de recursos públicos empregados, há o risco de parte da
obra já erguida sofrer desgaste e deteriorar-se, obrigando ao Governo a realizar novos
investimentos ou arcar com mais prejuízo, enquanto os bombeiros ficam sem local
adequado para cumprir o seu papel na segurança pública.

Assim, em respeito à população e ao trabalho dedicado pelo Corpo de Bombeiros,
pedimos ao Poder Executivo Estadual providências para o término de tão importante
obra à Segurança Pública e antiga reivindicação da tropa e da comunidade local,
considerando que o quartel atual funciona em estrutura inaugurada em 1988.

 


